
議 会 運 営 委 員 会 協 議 結 果  

                          日時：平成２４年１２月１２日（水） 

                                                          開会：午前 10 時 00 分 

                                閉会：午前 11 時 53 分 

                           場所：議会会議室 

 

 

１．委員会審査結果について 

≪原田事務局長説明≫ 

 【澤田勝委員長】別紙資料委員会審査結果のとおり。討論の通告なし。  

了承  

 

 

２．陳情について   

≪休憩≫ 

（１）介護・福祉・医療など社会保障の施策拡充についての陳情 

【山田清一委員】不採択。 

【松本如美委員】採択。 

【久世孝宏委員】不採択。 

【鈴木幸彦委員】不採択。 

【沢田 清委員】不採択。 

【新美保博委員】不採択。 

【澤田勝委員長】不採択。意見の一致をみず。 

         了承 

 

（２）安全・安心の医療・介護実現のための夜勤改善大幅増員を求める陳情 

【山田清一委員】不採択。 

【松本如美委員】採択。 

【久世孝宏委員】不採択。 

【鈴木幸彦委員】不採択。 

【沢田 清委員】不採択。 

【新美保博委員】採択。 

【澤田勝委員長】不採択。意見の一致をみず。 

          了承 

 

（３）介護職員処遇改善加算の継続、拡充を求める陳情  

【山田清一委員】不採択。 

【松本如美委員】採択。 

【久世孝宏委員】不採択。 

【鈴木幸彦委員】不採択。 

【沢田 清委員】不採択。 

【新美保博委員】不採択。 

【澤田勝委員長】不採択。意見の一致をみず。 

          了承 

 



 

（４）「子ども・子育て関連３法実施にあたっての意見書」提出を求める陳情 

【山田清一委員】不採択。 

【松本如美委員】採択。 

【久世孝宏委員】採択。 

【鈴木幸彦委員】採択。 

【沢田 清委員】不採択。 

【新美保博委員】不採択。 

【澤田勝委員長】不採択。意見の一致をみず。 

         了承 

 

 

 

３．意見書案について 

（１）米国産輸入牛肉の月齢緩和に反対する意見書（案） 

≪休憩≫ 

≪至誠クラブ新美保博委員より修正案の提案≫ 

【澤田勝委員長】至誠クラブから提出された意見書の修正案に一部修正を加え、意見書として最終日 

に提出する。提出者は議運の正副委員長、賛成者は委員とする。 

         了承（全会一致）  

 

 

 

４．平成２５年度年間議会会期予定(案)、全員協議会開催予定(案)について 

≪休憩≫ 

≪澤田勝委員長より平成 26 年第 1回半田市議会定例会会期日程(案)について説明≫ 

≪原田事務局長より平成 25 年度年間議会会期予定(案)について確認≫ 

【澤田勝委員長】別紙案のとおりとする。 

        ただし、平成 26年第１回定例会にいては、会期予定は 2月 20日(木)から 3月 25日(火)

の 34 日とする。一般質問者の人数、委員会の個別開催等その時点で協議調整する。 

         了承（全会一致） 

 

 

 

５．その他 

（１）次回定例会について 

     平成２５年２月２５日（月）～３月２５日（月） 

議会運営委員会 ２月１８日（月）午前１０時００分 

全員協議会     ２月１８日（月）午後 １時３０分 

【澤田勝委員長】記載のとおり。 

 了承 

 

 

 

 

 



 

(２)その他 

【澤田委員長】議会運営委員会行政視察について 

視察行程等は別紙(案)のとおり。 

了承 

 

【石川英之議長】今回の議会運営委員会の調査研究事項に鑑み行政視察に副議長を派遣したい。 

≪休憩≫ 

【澤田委員長】議会運営委員会の行政視察に副議長もご参加いただくことでご承知置きください。 

了承 

 

 

 

【原田事務局長】①全員協議会の開催について 

              本日、午後１時３０分 全員協議会室で開催する。 

                         了承 

 

②-1新美南吉記念館リニューアル内覧会について 

12月 28日(金)午後 2時 30分から午後 3時 10 分まで開催される。 

②-2新美南吉生誕 100 年開幕祭について 

平成 25年 1 月 5日(土)午前 9時から開催される。 

②-3新美南吉生誕 100 年巡回展「ごんぎつねの世界」のご案内について 

    平成 24 年 12月 26日(水)から平成 25 年 1月 7 日(月)まで 開催される。 

すべて全議員にご案内あり。議運終了後に交換箱へ入れます。 

了承 

 

 

【石川英之議長】議事日程について 

現在、政治倫理審査会が行われております。その結果がどうなるのかわかりませんが、 

議場で何かをするとなった場合に日程等ついては議長に一任いただきたい。 

【新美保博委員】確認します。動きはわかっています。ただそれだけではない。日程に追加すること

は政倫審で答えを受けたことだけではないような動きもあるよう聞いているので、

そこらも踏まえてのことであるのか確認します。 

【石川英之議長】動議については、その時、日程に追加することになろうかと思う。それが事前にわ

かっていれば、当日、休憩を取って議会運営委員会を開くこともあり得ると思って

いる。例えば謝罪を議場でするということに関しては日程のどこに当てはめるかと

いうことは、ご一任いただければありがたい。 

【新美保博委員】緊急動議ということになろうかと思うが、その時には、ルール上議運を開かなけれ

ばいけないのではないかと思う。 

【松本如美委員】動議の関係は、やはりきちっと確認をした方が良いと思う。今もそうですし各会派

に持ち帰ってもらうなど、一度休憩を取って確認した方が良いと思う。 

【石川英之議長】動議に関してあり得るのならば、もちろん休憩を取ります。 


